



Condoléances du Patriarche Cyrille après l'attentat terroriste de Lahore au Pakistan

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances au Premier-ministre de la République islamique du Pakistan, Nawaz Sharif, suite à l'attentat terroriste qui a fait des dizaines de victimes à Lahore.

Son Excellence Nawaz Shafir,

Premier-ministre de la République islamique du Pakistan

Excellence, Monsieur le Président,

C'est avec une profonde affliction que j'ai appris l'affreux attentat terroriste commis à Lahore. De nombreuses personnes sont mortes ou ont été blessées, parmi lesquelles des femmes et des enfants. Recevez mes sincères condoléances.

Je vous prie de transmettre mon message de consolation et de soutien à tous ceux qui ont perdu des parents, des proches ou des amis dans cette horrible tragédie. Je souhaite un prompt rétablissement aux blessés, et à la nation pakistanaise fermeté et courage dans cette épreuve. J'assure de ma sincère compassion les communautés chrétiennes dont les membres ont été victimes de ce monstrueux méfait le jour même où tant de croyants dans le monde fêtaient la Sainte Pâque.

Je vous demande de tout faire pour que les habitants du pays, y compris les chrétiens, soient protégés de semblables atteintes à leur vie, et que soit scrupuleusement respecté le droit imprescriptible de tout homme à la liberté de confession.

J'espère que les autorités du Pakistan prendront les mesures qui s'imposent pour lutter contre le terrorisme, que peuvent seuls arrêter les efforts communs des leaders politiques et religieux et de tous les hommes de bonne volonté.

Agréez, Excellence, Monsieur le Président, mes sincères condoléances.

+CYRILLE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49641/>